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Giuseppe De Lorenzo ritorna sulle polemiche:«Da

uomo di partito nessun problema
Data: 20-10-2007

Polemiche a non finire ne hanno accompagnato le dichiarazioni, in questi ultimi
giorni. E' finito nell'occhio del ciclone, come testimoniato dalla pioggia di reazioni. 
Alla fine, per provare a fare chiarezza, ha scelto un incontro, ieri mattina, a via del 
Pomerio. 
Così, Giuseppe De Lorenzo, nelle vesti di assessore alla Mobilità, ha riassunto tutte
le questioni, a metà tra l'amministrativo e il politico, emerse in quest'ultima
settimana. E per partire ha scelto la questione più delicata: il ruolo di Francesco
Delvino, comandante della polizia municipale. Su questa scelta “nessuno mi ha
condizionato, non è stata assolutamente il frutto di un accordo tra me e Sandra
Lonardo Mastella. Anzi, inizialmente volevo scegliere un comandante locale, poi ho
telefonato al ministro Mastella – ha raccontato De Lorenzo – chiedendo un aiuto
per la scelta, e lui mi ha detto di scegliere e poi di presentargli la persona scelta. E
Delvino a Benevento l'ho portato io, per poi presentarlo a casa Mastella”. Questo
anche perché “sono un uomo di partito, rispetto il partito. E all'interno della giunta
non c'è mai stato un problema”. Parole, queste ultime, rivolte anche al sindaco
Fausto Pepe, 'ospite' dell'incontro a via del Pomerio, nella sede dell'assessorato alla
Mobilità. 
Passaggio successivo è stato quello sulle delibere relative alla gestione del traffico
– centrate, tra l'altro, su videosorveglianza, autovelox, photored e pagamento degli
'straordinari' ai vigili urbani –, delibere non ancora approvate, secondo quanto
chiarito dallo stesso De Lorenzo nei giorni scorsi. “Cosa sta succedendo? Perché
quelle delibere sono state messe da parte? Se ci sono cose che non vanno, allora
ne parleremo. Forse l'unico errore – ha aggiunto – è stato quello di non valutarle
subito...”. 
A via del Pomerio, come detto, anche Fausto Pepe è intervenuto sulle polemiche di
questi ultimi giorni, difendendo De Lorenzo – “gli sono vicino” –, affermando che
“non esiste divaricazione nella maggioranza” e che “l'amministrazione è coesa nel
perseguire gli obiettivi”. Ecco perché, secondo il primo cittadino di Benevento,
“l'opposizione non ha nulla da dire sull'operatività di questa amministrazione”. 
A margine, infine, da segnalare anche una singolare richiesta di incontro da parte
di De Lorenzo a Nicola Boccalone. “Non accetto che vengano messi in ridicolo i
problemi personali che ho avuto”, ha spiegato l'esponente della giunta Pepe.
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